

Pfarrgemeinderatssitzung in Rottau am 8. Januar 2026

Anwesende: Diakon Heiko Jung, Birgit Steinbacher, Brigitte Straßer, Elisabeth Mauell, Andreas Stuiber, Christl Summerer, Ernst Henken, Theresa Endlicher, Irmi Wendlinger
Entschuldigt: Peter Schmid

Gebet Angelus: Diakon Heiko Jung

Protokoll der letzten Sitzung: Irmi Wendlinger vom 25. September 2025

Besprechung folgender Punkte unter der Leitung von PGR-Vorsitzender Brigitte Straßer:

Rückblick:

Kirchweihsonntag Brotverkauf: Erlös 500,- Euro: Heiko hat den Betrag übergeben und dafür einen netten Dank aus Togo erhalten. Im Herbst wird Abt Romain wieder kommen, Heiko wird sich um einen Termin für einen Besuch in Rottau kümmern.

Tag der Ewigen Anbetung: Sonntag, 2. November. Diesmal nach langem wieder nur mit stiller Anbetung. Alle Stunden waren gefüllt, es hat gut gepasst. 2026 steht der Termin im Direktorium eine Woche später, am 8. November.

Engelamt + Frühstück: Das Frühstück fiel aus, da der Kindergarten wegen Wasserschaden im Pfarrheim untergebracht werden musste.

Gottesdienst an Neujahr: Lisa Mauell bringt ein, ob es besser wäre, wenn das Hochamt am Vormittag wäre. Nicht um 8.45 Uhr, sondern um 10 Uhr. Pfarrer Tokarski hat dies am Neujahrstag angesprochen, und wir finden es einstimmig besser als am Abend. Es gäbe zudem für den ganzen Pfarrverband damit eine Möglichkeit für all jene, die lieber Vormittags gehen würden.

Außerdem wäre es zu überlegen, ob man eventuell die Christmette um eine Stunde früher machen könnte, um 21 Uhr.

Vorschau:

Palmbuschenbinden: Montag, 23.3. um 15 Uhr. Pfarrgemeinderat und Ministrantenmütter. Diesmal wollen wir auch die Erstkommunion Mütter fragen, Brigitte kümmert sich darum. Anderl schneidet wieder die Palmbuschen.

Kreuzweg: In der Fastenzeit wird jeden Freitag um 19 Uhr ein Kreuzweg gebetet:
27.2.
6.3. Diakon Heiko Jung
13.3.
20.3.
27.3. Bußandacht der Pfarrverbandes

Am Freitag, den 6.3. wäre auch der Weltgebetstag der Frauen, da würde Christl Summerer gerne mit dem Mütterverein was passendendes machen. Weil heuer aber das Pfarrheim für das anschließende Zusammenkommen nicht frei sein wird, fassen wir es für nächstes Jahr ins Auge.

Allgemeines:

Altarraum: Brigitte berichtet von der letzten Sitzung der Kirchenverwaltung, dass vom Krankenhaus Ruhpolding der Altar und das Ambo zur Verfügung stehen würde. Dafür müsste die Holzstufe im Altarraum entfernt werden. Man wartet nun auf die Genehmigung des Ordinariates.

Tragbarer Lautsprecher: Anderl Stuiber berichtet, dass die Anlage nun wieder funktioniert. Und dass letztes mal am Friedhof auch alles hörbar war, er hatte den Lautsprecher anders positioniert. Allerdings ist alles sehr vom Wind abhängig. Brigitte fragt bei der Gemeinde an, ob eine feste Anlage am Leichenhaus installiert werden kann.

Wahl des Pfarrgemeinderates am 01 .März 2026: Es wurden viele Kandidaten in der Box vorgeschlagen, die meisten haben abgesagt, es gibt eine Zusage und zwei, die noch überlegen. Das Wahllokal ist voraussichtlich im Wohnzimmer des Pfarrhofes. Die Ukrainer sind ausgezogen und die Räume werden nun saniert.

Beerdigung Pfarrer Mösenlechner: Heiko bedankt sich bei allen Rottauer Teilnehmern, es war ein sehr beeindruckendes Bild.

Ministrantenfahrt: Heiko informiert, dass die Fahrt 2026 für 5 Tage nach Hamburg gehen wird, man möge die Rottauer Ministranten noch bitten, sich an der Terminumfrage zu beteiligen. Der Preis ist 100 Euro, es gibt Geschwisterrabatt.

Nächste Sitzung des Pfarrgemeinderates Rottau: Mittwoch, 18. März im Haus der Dorfgemeinschaft im Leseraum mit den alten und neuen Mitgliedern.

Protokoll: Irmgard Wendlinger